



St-Tropez

Maison à louer (83990)

Pièces	9 Pièces
Superficie	600 m²
Référence	83740236
Prix	45 000 €

Située dans un quartier calme, cette magnifique bastide provençale d'environ 600m² offre une proximité avec le centre-ville et les plages. La propriété jouit d'une belle cuisine, d'une salle à manger, d'un salon convivial, de cinq chambres en suite, d'un studio, d'une chambre de service ainsi que d'un hammam et salle de massage. Le vaste jardin extérieur, joliment arboré et agrémenté d'œuvres d'art, offre également une grande piscine, une belle terrasse aménagée, ainsi qu'un chaleureux pool house entièrement équipé. Équipements : Climatisation, WIFI, Système d'alarme et de vidéo-surveillance, ...

Situated in a quiet neighborhood, this magnificent Provencal bastide of around 600 sqm offers close proximity to the town center and beaches. The property boasts a beautiful kitchen, dining room, convivial living room, four en suite bedrooms, staff bedroom and hammam. The vast outdoor garden, beautifully planted with trees and works of art, also boasts a large swimming pool, an attractive terrace and a cosy, fully-equipped pool house. Equipment : Air-conditioning, WIFI, alarm and video surveillance system, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

